

Konzeption und Organisation eines Schulkulturtages

Beschluss der Stadtverordnetenversammlung vom 23. Januar 2023

Bericht des Magistrats

-101.19.675-

13. Juni 2023

1 von 1

Beschluss

Der Magistrat wird beauftragt, einen jährlichen Schulkulturtag zu konzipieren und erstmals 2023 zu organisieren. Das Konzept soll noch vor der Veranstaltung 2023 im Ausschuss für Schule, Jugend und Bildung und Kultur vorgestellt werden. Ziel eines solchen Schulkulturtags ist es, Schülerinnen und Schülern einen möglichst kostenfreien, niedrighschwelligen Zugang zu kultureller Bildung zu ermöglichen, z. B. über den gemeinschaftlichen Besuch von Museen, Programmkinos, Theatern u. ä.

Stadtätin Dr. Völker berichtet, dass im Amt für Schule und Bildung aktuell ein Konzept entwickelt wird, bei dem das Kulturdezernat beratend zur Seite steht. Das Konzept wird voraussichtlich nach den Sommerferien im Ausschuss für Schule, Jugend und Bildung vorgestellt.

Der Bericht wird zur Kenntnis genommen.

Sabine Wurst
Vorsitzende

Annika Kuhlmann
Schriftführerin